

El Gobierno de España avanza en el Plan Director del Yacimiento de Bómbilis

Redacción Noticias 06 Febrero 2025



Actuaciones en la Muralla Previstas para 2025-2026

El Gobierno de España ha confirmado su intención de continuar con el Plan Director del yacimiento de Bómbilis, centrándose en la conservación de la muralla. Esta información fue proporcionada en respuesta a una consulta realizada por el Diputado por Zaragoza, Víctor Ruiz de Diego, a la Mesa del Congreso de los Diputados.

Ruiz de Diego preguntó sobre el estado de las pinturas murales halladas en el yacimiento y las acciones proyectadas para su conservación y difusión en los años 2024 y 2025. En respuesta, el Gobierno informó que una parte de estas pinturas se encuentra actualmente expuesta en el Museo de Calatayud, mientras que otra parte está depositada de forma provisional en almacenes para su estudio. Cabe destacar que las pinturas murales son en su mayoría de titularidad estatal y provienen del yacimiento de Bómbilis.

Además, el Gobierno indicó que se está llevando a cabo la ejecución del Plan Director del yacimiento en varias fases. Entre 2025 y 2026, se prevé iniciar la tramitación del contrato para la redacción y dirección del proyecto de conservación de la muralla, un paso más para preservar este patrimonio histórico.

Durante el año 2024, el yacimiento de Bómbilis también ha sido objeto de diversas obras de señalización, protección y reparación de estructuras, lo que demuestra el compromiso del Gobierno con la conservación y promoción de este valioso sitio arqueológico.